
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.kã /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas 

as demais formalidades regimentais requer, que se digne remeter o presente 

ao Prefeito Municipal de Paulo Afonso Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a possibilidade de fazer uma Implantação de um posto de 

saúde no povoado, caiçara onde a maioria da população necessita de um 

Posto Médico, e com a construção desse posto Irá proporcionar 

principalmente aqueles que tem dificuldade para deslocar do povoado para 

a cidade de Paulo Afondo. assim diante da justificação de tal pedido, quero 

agradecer a todos pela compreensão . 

Sala das sessões, em 13 de Fevereiro de 2017. 

José Go 	de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°)2  /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas 

as demais formalidades regimentais requer, que se digne remeter o presente 

ao Prefeito Municipal de Paulo Afonso Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a possibilidade de construir uma praça com uma academia de 

saúde no Bairro Cleriston Andrade ao lado da Igreja, certo da sua 

atenção agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 15 de Fevereiro de 2017. 

José Go 	e Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°-.1113/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas 

as demais formalidades regimentais requer, que se digne remeter o presente 

ao Prefeito Municipal de Paulo Afonso Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a possibilidade de fazer uma Implantação de um PSF no Bairro 

Cleriston Andrade onde a maioria da população necessita de um PSF, e 

com a Implantação desse PSF Irá proporcionar principalmente aqueles que 

tem dificuldade para deslocar do Cleriston para o posto da Prainha. assim 

diante da justificação de tal pedido, quero agradecer a todos pela 

compreensão. 

Sala das sessões, em 13 de Fevereiro de 2017. 

José GoLiiWs de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. J 312017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades regimentais, requer, que se digne 

remeter o presente ao Prefeito Municipal de Paulo Afonso Exmo.Sr. Luiz 

Barbosa de Deus solicitando um calçamento ao redor da Igreja do 

povoado Malhada Grande, aonde está prejudicando toda a população do 

povoado e prejudicando a Igreja assim levando para dentro da Igreja a 

poeira que vem da rua. 

Sala das Sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go 	de Araújo 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° / 242017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Ermo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus, 
Solicitando a perfuração de um poço Artesiano no povoado Baixa Verde, 
( Obs: já tem o local para a perfuração), á pedido de toda a comunidade, 
Certo da sua compeensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go 	de Araújo 
-Vereador- 

tr:TETI:0 O RECEBIMENIO PROT W OWE 
EM 	I 	02.  DE 

Secre aria Administra a 



e 

—APROVADO (A) NA SESSÀO 	.5? 42_ 
DES3J.a POUtatgint 
VOTOS CO 
MESA DA C.MJRA  

TESTO.° RECENVITO PROT N`  41€ 
EM,023 I 	c2.- DE 20014- 

mintrativ.  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° )242017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando a construção de uma Quadra de Esportes 
no Povoado Bonomão, (Obs: já tem o local para a construção), á 
pedido de toda a comunidade, Certo da sua compeensào, agradeço 
antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José 	de Araújo 
-Ver fador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 45i92017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando a 150 metros de calçamento no povoado 
Nambebé ( ponto de referencia :começando do posto médico até o 
ultimo bar), á pedido de toda a comunidade, Certo da sua compeensão, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go s de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° J19/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem ha 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando calçamento no povoado serrote á pedido de toda a 
comunidade, a referida localidade se faz necessário apresentante 
características precárias OBS: ponto de referencia: próximo do posto 
médico ao Colégio. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José GomeWde Araújo 
-Vereador- 



ATESTO O RECEBI 
EM, 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°^44? /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma Quadra de esporte para o povoado Alto 
do Araticum, proporcionando aos usuários , saúde e longevidade a todos 
os moradores do povoado. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go e de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1- /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus. Solicitando a reforma do poço Artesiano do povoado 
Sítio do Tara ,onde retiraram os canos e a bomba, que tem muita água para 
a população e os animais, a população sofre com tudo isso , Certo da sua 
atenção, agradeço antecipadamente á pedido de toda á comunidade. 

Sala das sessões, em 24 de Fevereiro de 2017. 

José Gon11 de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Elmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando o calçamento para o povoado Caiçara I, 
(ponto de Referencia Rua do colégio), a pedido de toda a comunidade, 
Certo da sua compeensào, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Goriiê de Araújo 
-Vereador- 
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